



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

# 佐世保中央ロータリーカラブ週報

会長: 池永 隆司 / 副会長: 八重野 一洋 / 幹事: 宮崎 正典

2020~2021年度クラブスローガン

『和衷協同』

地域のために。そして未来のために。

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会: 吉野英樹、山口裕之、福田英彦、鶴田明敏  
西村浩輝、古川直記、岡田文俊、崎山信幸本日の出席率 89.36%: 会員数 49名・出席 33名・欠席 5名・出席規定免除会員 9名・ビジター 0名  
前々回の出席 26名・出席規定免除会員 5名

## 会長挨拶 / 池永 隆司君



皆さんこんにちは。先週 19 日土曜日からは、4 連休という企業も多かったようですが、皆様はどうお過ごしでしたでしょうか。私は日曜日に、佐賀市内の小学校に通っている、孫の運動会があったので、家内と観に行ってきました。先生方はもちろん、保護者の方もほぼ全員マスク着用、熱中症予防のため、小刻みに水分補給タイムがとられ、密集しないように、保護者用のテントは無し。保護者参加の競技もなし、お昼のお弁当タイムも無しで、午前中で閉会という、コロナ禍の中での運動会が、新しい様式になっていました。おじいちゃん・おばあちゃん世代の私達には、短時間で楽な運動会でした。

さて先週 9月 16 日 (水) 午後 6 時 30 分より、第4回佐世保市内ロータリクラブ会長・幹事会が行われました。第4回と言いましても。第1回が3月に佐世保RCの担当で行われた後は、5月の第2回、7月の第3回は、新型コロナ感染拡大の為に中止となっておりましたので実質 2 回目で、佐世保西RC担当で、当ホテルで行われました。今回は、やはりコロナ禍の中、事業を行うにしても、例会を開催するにしても、色々な課題、問題がありますので、1 時間みっちり意見交換を致しました。そのなかで大きなテーマは 2 つ、まずは今年度の佐世保市内ロータリーカラブ親睦ゴルフ大会について、前年度は佐世保西RC担当で、今年 5 月に開催される予定でしたが、全国的に新型コロナが拡大してましたので、中止となりました。今年度は佐世保北RC担当で開催の予定です。ゴルフに関しては屋外で行われる競技ですので、ゴルフだけ行い表彰式は行わず、例えば商品は郵送でということなど、色々な意見が出ていましたが、親睦ゴルフ大会の本来の目的は、他のクラブの会員とゴルフを行い、その後の表彰式・懇親会でさらに交流を深め、親睦を図るのが目的ではないかということ

で、基本的には、ゴルフと表彰式・懇親会はセットで行い、時期は来年の 5 月頃、ただ 5 月は延期になった地区大会が開催される予定ですので、コロナ感染の推移をみながらという事です。そして来年度は当カラブが担当の順番が回ってきますので、本田エレクト、次年度の中央会の会長よろしくお願ひします。-

そしてもう一つが、メークアップと例会出席についてでした、まずはメークアップに関しては、市内 8 ロータリー間は、当面の間メークアップの受付を自粛させていただく。ご存じなくご来訪の際は記名のみの受付とし、例会のご参加はご遠慮いただくという案がでした、そして例会出席について、当カラブはソーシャルディスタンスをとりながら、前年度に引き続きの対応をさせていただいておりますが、ウイズコロナを取り入れながらも厳正にされているカラブもありました。今日このあと理事会がございますので、これらの議題を協議して、後日皆様に報告したいと思います。

最後に先週お話ししました、日本人として初のロータリアン福島喜三次氏の石碑、有田RCの 25 周年記念として、クリニックの広い駐車場の真ん中に、大きくなはないですが、立派な石碑がありました。



## 幹事報告 / 宮崎 正典君

### 1. 例会変更・休会

\* 佐世保東南ロータリーカラブ

日時 10月 7 日 (水) 19:00 ~  
しぐれ茶屋 ※観月例会のため

committee

## 委員会報告



## 本日の卓話

## クラブ管理運営委員会 前田 真澄委員長

10月8日に開催されます創立30周年記念例会、懇親会ですが、現在会員49名中、46名の出席の返事をいただいているおります。皆様の気持ちを受け良いものを作り上げたいと思います。

## 中央会幹事 川島 千鶴君

次回の中央会のご案内です。11月8日(日)を予定しております。空けておいてください。改めてご案内申し上げますのでよろしくお願ひします。



## ニコニコボックス

## 池永 隆司会長・八重野 一洋副会長・宮崎 正典幹事

連休明けの例会となりましたが皆さんは休日をいかがお過ごしでしたでしょうか。人でも多く、観光地にもぎわっていたようです。朝晩もだいぶ寒くなつてきましたので、体調管理には充分にお気を付けください。本日は山瀧君、芥川君の卓話となっております。よろしくお願ひします。

## 香月 章彦君

9月末日で税理士事務所独立開業から満10年を迎える事ができました。これまでありがとうございました。これからもよろしくお願ひいたします。

## 芥川 圭一郎君

結婚記念日のお花、ありがとうございました。

## 片桐 康利君

本日は田中前幹事が久しぶり例会に参加いただきましたので嬉しくてニコニコします。今後の親睦事業への参加もお待ちしております。前副幹事片桐より

## 藤井 義人君

8月の誕生日祝いありがとうございます。そして皆様、お久しぶりです。

本日の合計	16,000円
本年度の累計	287,000円

## ◆会員卓話◆

## 山瀧 正久君

(農業生産法人 (株)山久  
代表取締役)



まず自己紹介をさせていただきます。

平成18年西海市役所を退職。

平成18年8月から株式会社海の駅船番所に関わる。直売所を三ヶ町にオープンしたことにより、経営に専念するために令和元年11月から 船番所の経営を子供に任せる。

2010年佐世保中央RCに62歳の時に入会する。2016~2017年度に会員皆様に支えられて会長を経験させていただきました。直売所については、市内大宮町にある旧公設市場内にて直売所を開いています。高齢化が進む大宮地区においては人口減少によるシャッター通りが増えて将来の絵が描けない。

そこで、縁あって平成30年7月より三ヶ町サンプラザ通りに直売所「さいかい」をオープンする。7月と言えば農産物が殆んど無い時期のオープンで反対もあった。店舗の棚に商品を揃えるのにも大変な時期であった。そんな時、力になり支えてくれたのはロータリーの仲間であります。本年7月で2年を経過し3年目をスタートしております。売り上げはまだ少ないですが、西海・佐世保市内の農家を初めとする出荷者の思いを大事にして、お客様から信頼される直売所として頑張っております。目指すところは、产地間交流を行い、各地の良い商品がある店づくりです。

最近では、北海道十勝の広尾町との交流で西海の特産であるミカンを昨年は、10kg箱で300個余販売することができた。いい商品であればお客様がついてくれます。

また、今年は旭川空港ロータリークラブの久保さんとのご縁でスイートコーンを販売しました。ちなみに昨年は、西海のミカン10kg箱で100個を久保さんのところで販売をしております。

目指したいのは、地元はもちろんですが各地の良い商品がある直売所です。是非皆さんからもご紹介をお願いします。

宣伝になってしまいましたが、今後とも皆様方の更なるお引き立てをお願いして終わります。御清聴有り難うございました。

芥川 圭一郎君  
(株)尚美堂 代表取締役)

「コロナ禍においての取り組み  
や近況報告」

コロナの現状 9月23日現在

世界の累計感染者数 : 31, 174, 627人  
世界のコロナ死者数 : 962, 613人  
国内の累計感染者数 : 80, 113人  
長崎県の累計感染者数 : 236人  
長崎県の現在感染者数 : 3人



memo

コロナ感染の取り組みの前に、現況です。  
今年に入り、1月2月は例年並みの売上でしたが、3月の中旬より、売り上げががた落ちになりました。4月下旬、県より臨時休業要請があり、売り上げも下がっていったので4月27日から5月6日まで、臨時休業しました。6月7月8月は、前年度より売り上げも良くなりました。国民一人当たり10万円の給付がかなり効いていると思います。ただし、8月中旬から感染者数が増えたため、その後は苦戦を強いられています。給付金としては、国の持続化給付金・県の休業要請協力金・市の事業者経営持続給付金を活用させていただきました。  
現状、お店での対応ですが、店の入り口にアルコールジエルを設置し、換気を行っております。また、全員がマスク着用で頑張っています。

SAA : 馬場 貴博君  
次回例会/10月1日12:30~

